



## **Ziele des Pilotprojektes und das Angebot Nachbarschaftshilfe zu einer solidarischen und sorgenden Gemeinschaft Pilotprojekt „Nachbarschaftshilfe Ipsach“**

- Es bestehen Grundlagen für eine erste Form von Nachbarschaftshilfe in Ipsach, welche durch das Projektteam erarbeitet und erstellt worden sind.
- Die Rahmenbedingungen für die Arbeit der Koordinationsstelle Nachbarschaftshilfe sind geklärt.
- Der aktuelle Bedarf und die Motivation der sich gemeldeten Personen (Personen mit Unterstützungsbedarf resp. Freiwillige), sind ermittelt.
- 1 – 5 Tandems (je 1 Freiwilliger + 1 Unterstützungsbedürftiger) machen erste Erfahrungen und Schritte zusammen.
- Die „Zusammenarbeit“ der Tandems während der Pilotphase wird ausgewertet und anhand eines Schlussberichtes zusammengefasst.
- Der Gemeinderat nimmt dazu ca. Ende 2022 Stellung, und entscheidet über eine mögliche Fortführung des Pilotprojektes bzw. Institutionalisierung des Projektes.

### **„Nachbarschaftshilfe Ipsach“**

#### **Zielsetzung**

- Personen welche Unterstützung im täglichen Leben benötigen sowie Personen die diese freiwillig leisten möchten, sollen generationenübergreifend zusammengebracht werden.

#### **Wie, in welcher Form?**

- Unentgeltlich, koordiniert und begleitet. Beschränkte Stundenanzahl pro Woche, Einsatz je nach Möglichkeit der hilfebietenden Person.